



Humanismo Mexicano, ligada a la Luz del Mundo, obtiene su registro político ante INE

El Instituto Nacional Electoral (INE) autorizó el registro como Agrupación Política Nacional (APN) de la organización Humanismo Mexicano, fundada y liderada por miembros de la Iglesia de la Luz del Mundo. De acuerdo con SinEmbargo, Humanismo Mexicano está encabezada por el Diputado de Morena, Emmanuel Reyes, quien también es miembro de la Luz del Mundo. La autorización del INE del registro como APN se da a las organizaciones políticas que demuestren tener al menos 5 mil afiliados en todo el país. En ese sentido, el legislador festejó en un tuit que la solicitud de su organización tuvo 25 mil afiliados.

<https://almomento.mx/humanismo-mexicano-ligada-a-la-luz-del-mundo-obtiene-su-registro-politico-ante-ine/>